

BOURG-EN-BRESSE

Des lycéens en mission humanitaire à Madagascar



Les cinq lycéens qui participeront à la mission, entourés par Christelle Beauvair, Marc Guillermin, président d'ECD et Éric Dubiel. Photo Progrès/Robert MAS

Après trois reports, la mission humanitaire Madagascar 2021 aura finalement lieu en ce mois d'avril. Pour l'occasion, cinq étudiants au lycée Saint-Joseph de Bourg-en-Bresse, se déplaceront pour installer et contrôler du matériel informatique, ainsi que former des Malgaches dans ce domaine.

« Elle s'appelait Madagascar 2021 ! Mais notre mission humanitaire en territoire malgache a été repoussée trois fois », explique Éric Dubiel, enseignant au lycée Saint-Joseph lors d'une présentation aux familles et aux partenaires. « Nous devons partir en octobre 2021 mais les frontières du pays étaient fermées. Nous avons alors acheté des billets d'avion pour le 3 février, mais notre vol a été annulé et reporté au 4 février pour enfin être annulé début janvier 2022. De ce fait, nous avons alors pris la décision, en concertation avec les parents des jeunes de TSN1 engagés, mes collègues d'Énergie coopération développement (ECD), et Christelle Beauvair, cheffe d'établissement, de programmer cette aventure en avril. »

« Un partenariat pareil nous rend meilleurs »

Les cinq lycéens : Kyllian Favre, Hugo Jacquet, Julien Lonjaret, Flavien Pin et Jules Ribes, accompagnés par Éric Dubiel, un reporter et deux bénévoles d'ECD vont donc rejoindre Madagascar le 7 avril pour une mission de quinze jours.

Au cours de cette soirée de présentation, un message poignant du père Pédro (fondateur de l'œuvre humanitaire Akamasoa en 1989, connu pour le combat qu'il mène contre la pauvreté à Madagascar) a salué l'engagement de l'équipe bourgeoise : « Vos talents sont des richesses que nous allons partager au cours de votre séjour. Un partenariat pareil nous rend meilleurs. »

L'enseignant et Marc Guillermin, président d'ECD, sont présents depuis 2008 sur ces missions lycéennes. Ils ont expliqué le travail qui attend les jeunes. « Nous allons retrouver les 105 PC partis depuis plusieurs mois dans un container, afin de réaliser deux salles informatiques complètes. Plusieurs autres salles vont également être complétées et, comme nous le faisons à chacune des missions, nous allons maintenir les matériels en place et poursuivre la formation des Malgaches dans le domaine informatique. »

« Une expérience unique qui va vous marquer »

Au moment de la remise officielle du tee-shirt ECD aux cinq lycéens, Éric Dubiel n'a pas manqué de rappeler l'importance de la mission : « Nous ne partons pas pour faire du tourisme, plaisante l'enseignant. Sur place vous serez toujours mes élèves mais vous serez surtout mes collègues de travail. Vous allez pratiquer dans un milieu que vous ne connaissez pas et cela va être une expérience unique qui va vous marquer. »

De notre correspondant, Robert MAS

BOURG-EN-BRESSE

Un spectacle haut en couleur au Petit théâtre de poche

Dans une farce burlesque, l'hurluberlu maire de Courges en Bresse, Pierre-Jean Auguste Troisbat, a accueilli 65 personnes, des primo-arrivants, dont deux loufingues venant de la Bresse. Vendredi 25, samedi 26 et dimanche 27 mars, dans un déferlement de répliques farfelues, extravagantes, abracadabrantesques, cette première présentation d'un spectacle consacré aux adultes par le Petit théâtre de poche, a été un triomphe, tant par la mise en scène, que le rôle des acteurs, de l'ingénieur du son et de la lumière, que du décor municipal. De Courges en Bresse à Bourg-en-Bresse, il y a tant de similitude, d'analogie, que le public a revisité la ville de Bourg sous l'angle de son maire M. Troisbat du nom, car le deux était déjà pris. Les deux actrices, en interprétation magistrales d'Hortense et Philomène (Marie et Dominique) ont emprunté leurs caricatures grimées, caricaturales en blouses des années 50, aux coulisses du célèbre duo des Wamps. Le Maire (Alain le vendredi et Patrick le samedi et le dimanche) a emprunté son costume et sa



Le spectacle consacré aux adultes a été un triomphe. Photo Progrès/Jean-Jacques ZARB

facture, à tout bon Maire qui reçoit du public avec un peu plus de poésie chère à Shakespeare, ou pioché dans l'art clownesque.

La mise en scène pensée par Alain, a donné au public adulte un instant éphémère où le rire est placé au centre de cette farce comique. « C'est un gros travail collectif de la troupe » souligne Alain.

De notre correspondant, Jean-Jacques ZARB

Prochain spectacle *Les 3 Petits Cochons*, marionnettes Muppets : Un jeune loup affamé tente de dévorer les trois petits cochons. Mais il est maladroit, naïf, avec des idées loufoques. Samedi 9 et dimanche 10 avril, représentations à 11 heures et à 17 heures. Spectacle pour enfant à partir de 5 ans. Durée : 30 minutes Site : marionnettesetcomedie.com. Contact : marionnettesetcomedie@gmail.com

BOURG-EN-BRESSE

Une nouvelle équipe élue pour la classe en "4"

Aux classes en "4", le président et son bureau sont élus pour dix ans. Une partie du conseil d'administration s'est réunie, jeudi 24 mars, au Bouchon de la Cave, pour désigner une nouvelle équipe qui va préparer la nouvelle décennie. Jean-Pierre Brevet était président de cet interclasse et va devenir président d'honneur. « En 1984, je suis à l'origine de l'arrivée des dames dans les classes et la première était, ma consacrée, Denise Grattesol. Avec Jean-Paul Mercier et Jean-Pierre Quezel, nous avons créé les apéritifs sous le marché couvert avec l'ensemble de la population. J'ai aussi participé à la création des soirées dansantes au Parc des expositions (Ainterexpo actuellement). Avec Pierre Bonnet, nous avons impulsé le regroupement des classes et des demi-classes. » Les classes en "4" vont donc délocaliser leur siège chez Mathieu Dodard, leur nouveau coprésident



Tout est bien réglé par Jean-Pierre Brevet pour la reprise !

Photo Progrès/Josette BESSET

avec Stéphane Bellaton. Ils ont une nouvelle secrétaire, Anne-Lise Bellaton et une nouvelle trésorière adjointe, aux côtés d'Alain Vernier, Maëline Bellaton. Les 150 fidèles à l'association vont continuer à faire des sorties, des repas et des rencon-

tres amicales entre deux banquets.

Tél. 04.27.53.18.56. Mathieu Dodard, Le Bouchon de la Cave, 11, allée de Challes, à Bourg-en-Bresse. Courriel : interclasse4@gmail.com ; Facebook : Interclasse Quatre.

Participez À NOTRE GRAND JEU !

sur le STAND PROGRÈS dans votre magasin

market

7, rue Samaritaine
01000 BOURG-EN-BRESSE

LE PROGRÈS

RYTHMEZ VOTRE QUOTIDIEN
AVEC L'INFO EN CONTINU

Du 5 au 9 AVRIL 2022

Participez gratuitement sur notre stand, de nombreux cadeaux à gagner.